
   

 

 

 

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。 

 

 

 

 

 

 

 
９月１２日(月) に朝の登校指導がありました。「ＰＴＡ地区委員」の皆さんからは、登校指導ごとに子どもたち

の様子や気が付かれたことなどをあげてもらっています。今回もその中から、紙面を借りていくつかを紹介します。 

○班長さんは、あいさつなどをしてくれて先頭を行きますが、班員の子(低中学年)の子は、下を向いている子が 

多く感じました。班長さんの後について、きちんと並んで２列で登校をしていました。 

○あいさつを返す子がとても少なく、ボランティアの方々も工夫しながらあいさつをしてもらっていました。 

○横断歩道を渡るときに、手をあげる子は大変少なくなっていました。全体の１割ほどでした。 

○月曜日だったせいか、休み明けで子どもたちの元気がなく、あいさつもしていなかったです。『おはようござ

います』のあいさつから朝は始まると思うので、来月はあいさつの声が聞けるといいなぁと思いました。 

○中学生もはっきり大きな声であいさつをしてくれる子が多くいました。 

○登校時はスピードを落としてくれる車の方々が多かったように感じました。 

○タブレット等、重い荷物で歩きづらそうな子が多くみられました。タブレットが大きいので、せめてランドセ 

ルの中にしまえたら持ち運びが楽になるのに……と、感じました。 

○地域の見守りボランティアさんに多く立っていただき、本当にありがたく思っています。 

○９月１日のことです。荷物が多く、両手がふさがっている子が多かったです。学期初めの持ち物を先生方で、 

もう少し考えてほしいです。安全面で転んだら、大変なことになると思います。 

○通学路に農道を通る部分がありますが、夏休み中に草が伸びて歩きづらくなっていました。高学年の子が「こ 

っちを歩くと歩きやすいよ」と、下級生に声かけしている姿がよかったです。 

○元気なあいさつがなく、「おはよう」や「行ってらっしゃい」にほとんど反応がなく、今回は少し残念でした。 

 タブレット端末については、学年費でタブレットケースを購入し、１４日(水)よりランドセルに入れて持ち帰る

ようにしました。学期初めの荷物については、学校経営委員会等で一度検討させていただきます。「あいさつ」や

「横断歩道でのハンドサイン」については、学校でも指導をしていきますが、子どもたちにその場で声をかけてい

ただけると一層効果があります。「おはようございます。あれー、返ってこないなぁ」「さぁ、手をあげて渡ってね」

など、子どもたちへの場面に応じた声かけへのご協力をよろしくお願いします。 

 例年１０月上旬に開催されていた三泗陸上記録会ですが、今年度は３年ぶりに開催されることになりました。本

来ならば参加したいところですが、本校の当日の学校運営を考えた場合に支障が出てしまうという理由で、学校と

して参加を辞退することにしました。心待ちにしていた子どもたち、特に６年生には申し訳ありません。来年度以

降、応援することを含め、以前のように学年全体で参加できるような状況になった場合には、積極的に参加する方

向で考えていきたいと思います。ご理解、ご了承をよろしくお願いします。  

 市内では自転車による交通事故が増加しています。特に交差点での事故やヘルメットを着用していない事案が

報告されています。自分の命は自分で守るという意識を持って「ヘルメットをかぶる」「とびだなさい」の徹底を

ご家庭でもお願いします。裏面に四日市南警察署からの啓発チラシを載せますので参考にしてください。 

 ９月１日(木)に Home＆Schoolで保護者の皆様宛にお知らせ文が配布されていますが、「令和５年度就学援助の

申請」の提出締切が１０月３１日(月)となっています。継続される方も毎年申請することが必要となっています。

申請をお忘れにならないように、再度 Home＆School等で内容のご確認をお願いします。 （文責 北住 昌文） 
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